



Le leader politique pose le problème de l'aménagement du territoire et des infrastructures de base dans notre pays, suite à ce naufrage qui a fait un dizaine de mort à Molombo sur le Nyong.

DÉCLARATION SUR LE NOUVEAU DRAMATIQUE D'UN BATEAU SUR LA RIVIÈRE NYONG, À MALOMBO

J'ai appris avec tristesse le naufrage d'un canoë de fortune sur la rivière Nyong, dans le village de Malombo, dans la division Nyong-et-Kelle, entraînant la mort de dix personnes. La façon dont ce drame s'est produit reste à établir.

Au nom des membres et sympathisants du Mouvement de la Renaissance du Cameroun (CRM) et en mon nom propre, j'adresse nos plus sincères condoléances aux familles des victimes.

Cette tragédie, qui est malheureusement récurrente pendant la saison des pluies, pose le problème de l'aménagement du territoire et des infrastructures de base dans notre pays. Les pouvoirs publics ne devraient pas attendre les prochaines pluies et les nouvelles tragédies pour construire ces infrastructures de base essentielles, en particulier dans les zones rurales, pour faciliter la vie des populations et promouvoir le développement économique dans ces zones

souvent oubliées comme.

Fait à Yaoundé le mardi 7 juin 2022

Maurice Kamto
